

## 選手権予選 2回戦突破にむけ、頑張っています

新型コロナウイルスの影響により、長い活動自粛期間を経て、6月の分散登校から、ようやく本格的に活動できるようになってきました。まだまだ、時間や感染症対策等、制約が多い中で、9月から始まった選手権の1次予選に向けて、気持ちのこもったプレーが多くみられるようになりました。

都・府中工業を相手に初戦を突破し、2回戦は都・片倉高校と対戦します。目標の「2次予選進出」を目指し、チーム一丸で頑張りたいと思います。応援をよろしくお願いします。

## 卒業生の進路状況

遅くなりましたが、サッカー部の卒業生の進路についてお伝えします。先輩たちに負けず、後輩たちもサッカーに、勉強に、精一杯取り組んで、充実した高校3年間を過ごしてほしいと思います。

### 主な合格・進路先（浪人含む）

東京大・筑波大・一橋大・九州大・東京都立大・東京都市大・国立看護大学校・埼玉医大・早稲田大・慶応大・明治大・法政大・立教大・青山学院大・中央大・東京理大・芝浦工大・東京女子大・日本女子大、他

## 部活動体験会の中止

新型コロナの影響で、今年度の部活動体験会は中止となりました。現在、部活動見学会の開催を計画しております。また、出来るようになりましたら、ホームページ等でお知らせします。

